

**Dossiers insolites**

Une rubrique animée par Jean Leclaire

**Sous hypnose, un « témoin » de la Révolution française « raconte » le 14 juillet**

Dans nos « Dossiers insolites » du mercredi 2 novembre 1977, nous avons relaté une expérience réalisée par Alain Zuili, l'hypnotiseur bien connu, installé dans le Vaucluse.

Aujourd'hui dans ces colonnes, voici la relation d'une expérience dont l'enregistrement a été diffusé le jeudi 2 mars dernier, entre 11 heures et midi, sur les antennes de F.R. 3, Marseille, dans le cadre de l'émission « Fréquence 3 » animée par Jean-Pierre Casselly.

Il s'agit, cette fois encore, d'une expérience de régression dans le temps, sous hypnose. « Le sujet » étant un ancien militaire de 41 ans, demeurant dans le Vaucluse. Un de nos confrères a écouté l'émission et a pris les notes qui nous ont permis d'écrire cet article.

Placé en état d'hypnose, le sujet répond aux questions d'Alain Zuili. « Je me nomme Henri Ambelin, je suis serveur à la taverne « Quat'Sous » rue des Ecrouelles à Paris. Nous sommes en 1787.

Alain Zuili interroge : « Que savez-vous de Mirabeau et de Louis XVI ?

« Ambelin répond : « Mira-beau ? Je l'ai pas vu, j'ai entendu parler... C'est un beau parleur, y fait des discours. Le roi ? Ah oui, le gros Louis, y bouffe et y fout rien ! »

**« ON EST A LA BASTILLE ! »**

Puis, à la demande d'Alain Zuili, Henri Ambelin « avance » jusqu'au 14 juillet 1789. Il raconte : « Ça grouille de monde... ça se bouscule... les gens sortent et crient « à

la Bastille ! A la Bastille !. Tout le monde court ».

Il précise qu'ils sont armés de bâtons, de pics et de fourches et poursuit : « Une vague qui pousse... On est refoulé... y a des chevaux avec des guerriers, des soldats. Y chagent la foule. Ça pousse. Ah c'est pénible. On sait plus où aller... ».

Alain Zuili demande encore à l'homme endormi, de « passer » au 15 juillet. Il répond de façon laborieuse, entrecoupée de temps morts, comme si ses réponses lui coûtaient. « Ça bagarre encore continue-t-il ».

Quelle heure est-il ? C'est dans la matinée. Il poursuit : « Ça bagarre. Ça y va à la manœuvre... Ça tombe comme des mouches. On s'approche, on est à la Bastille. Et Ça bagarre... Mais on y est ! Ah, m... ! Ah le s... ! Qu'est-ce qu'il m'a f... ! Aââ... C'est un coup de sabre... Ça pisse... J'entends plus rien... (long et profond soupir)... C'est noir... C'est le trou noir... »

Racontez-nous ce que vous ressentez, interroge Alain Zuili.

**« JE FLOTTE ! JE SUIS AILLEURS ! »**

« Je flotte au-dessus de mon corps... Je flotte... C'est drôle... »

Lorsqu'on lui demande s'il est bien mort, il confirme : « Oui, mon corps est mort... Mon esprit est dans l'air... il flotte... »

Puis « Je suis ailleurs... Je vois les vivants de loin... Je vois la vie... « et soudain » je suis aspiré, en l'air... Je dois partir. Y'en a beau-

coup comme moi... y savent pas où y sont... ON est légers.

On n'a pas de soucis... C'est pas pareil... »

Alain Zuili questionne encore : « Existe-t-il un moyen de connaître sa précédente vie ? « Non... ce corps ne peut pas. Il oublie... C'est défendu de se souvenir pendant la vie... »

Et s'il existait un moyen de se souvenir, de découvrir cette vie ?

Il répond : « Y a peut-être des gens qui peuvent... C'est la loi de l'évolution. C'est une faculté qui échappe à l'intelligence... Elle est ailleurs, au-delà, c'est la conscience des choses. Et quand on naît, on a choisi et oublié parce que c'est pas toujours beau ce qu'on a pu faire avant. C'est ça, la loi ».

Alain Zuili l'interroge à nouveau : « L'esprit peut-il se réincarner dans celui d'un animal ? ».

La réponse ne se fait pas attendre : « C'est l'animal qui peut évoluer... Nous on peut pas descendre. C'est une évolution, pas une descente ! ».

Est-ce que les gens peuvent déplacer des objets en les regardant, demande encore Alain Zuili.

Oui, c'est la force de la pensée. La pensée peut agir sur la matière... La pensée peut aider la matière à évoluer. Si l'esprit détruit la matière, il se détruit aussi... ».

Enfin, évoquant la vie, « Henri Ambelin, précise : « Tout vit... la vie est partout, dans tout... Pour faire évoluer les objets, il faut les aimer... ».

**Mme X avait prévu la victoire de la majorité**

Dans nos « dossiers insolites » du mercredi 22 juin dernier, nous avons publié l'interview d'une mère de famille vauclusienne, Mme X. ; car elle désirait conserver l'anonymat.

Mme X. qui avait déjà prévu le tremblement de terre en Chine, la médaille d'Or de Guy Drut aux Jeux Olympiques, nous avait annoncé que « La majorité en place serait reconduite aux élections législatives de mars ».

Evidemment, elle y prévoyait une faible avance. Voulait-elle parler des sièges obtenus ou du pourcentage obtenu par les partis de la majorité et de l'opposition. En tout cas, elle a prévu la victoire de la majorité, à une époque où peu de gens l'envisaient...

Notre photo. — La réponse de Mme X. dans notre article du 22 juin 1977.

**Ecrivez-nous**

Si vous-même, des membres de votre famille, des amis avez été un jour témoins d'un phénomène étrange, dites-le nous. Ecrivez-nous ou téléphonez au journal. Si vous le demandez, votre anonymat sera scrupuleusement respecté. Mais précisez si possible votre identité et votre adresse pour nous permettre de prendre votre témoignage en considération. Et si vous pouvez accompagner votre récit d'un schéma, il sera très favorablement accueilli.

Merci d'avance ; adressez-vous à Jean Leclaire, « Dauphiné libéré », 4, rue de la République, 84000 Avignon, tél. 82.32.80.

**O.V.N.I. AN LECLAIRE**

**révélations**

«... depuis, le temps lui a donné raison... »  
Enfin, profitant de l'aubaine, nous l'avons interrogée au sujet des prochaines élections législatives.  
Voici sa réponse : « La majorité l'emportera selon moi, avec une faible avance ! » Il nous reste à attendre et voir.

**LES O.V.N.I. VIENDRONT-ILS ?**

Mais parmi la foule de vision enregistrées par Mme X., citons celle-ci, la plus étonnante, la plus irrationnelle, la plus inquiétante peut-être : celle d'un atterrissage d'O.V.N.I. dans son jardin.

ton »  
mbre.  
« la  
stants  
ertes  
soy  
sème  
l  
l'ava  
urffe.  
sur-  
ndre  
pas  
ndis  
De  
de  
ul-

**Chaque mercredi**

Chaque mercredi, la rubrique « Dossiers insolites » est publiée dans nos colonnes.

Echos, enquêtes, reportages, lettres de lecteurs, vie des associations, annonces des conférences sur les O.V.N.I. y sont rassemblés de façon à constituer un véritable dossier hebdomadaire, sur ces phénomènes souvent inexplicables.

**Les associations**

Rappelons que la S.O.V.E. (Société vauclusienne d'étude des phénomènes spatiaux) organise chaque dernier samedi d'un mois une réunion d'information pour les personnes que le phénomène O.V.N.I. intéresse. Cette réunion a lieu à 21 heures dans la salle du centre social du Pontet. Adresse de la S.O.V.E.P. chez M. Tralongo, 2, place l'Eglise, 84130 Le Pontet.

Le G.R.E.P.O. (groupement de recherche et d'étude du phénomène O.V.N.I.) tient sa permanence chez M. Patrick Rondelet, 42, rue des Tisserands, 82100 Tour-d'Aigues, tél. 74.44.21 chez M. Robert Franchino, 3, des Fourches, 84360 Lauris, 65.

Enfin, le groupe Ouranos, présenté dans le sud Lubéron par M. Yves Donani, quartier St Marin, 84120 Pertuis.

**Le G.R.E.P.O. communique**

Le samedi 18 mars, les membres du bureau du G.R.E.P.O. se sont réunis à leur siège à Sorgues.

Séance présidée par M. Troadec qui rend compte du congrès de Chambéry, où il a surtout question de la normalisation des méthodes de détection.

M. Claude Gautier fait un exposé très détaillé sur un détecteur de métaux pourrait être vendu en kit et à prix modique.

Etude du bilan financier qui sera positif.

Parution du N.7 de la revue « Vaucluse Ufologie » qui traite la dernière vague d'observations d'O.V.N.I. sur le Vaucluse.

**Sur nos marchés de Provence**

**Pour votre jardin**

Le printemps est là ! Le meilleur moment à ne pas manquer pour votre chance de réussite pour embellir votre jardin.